

緊急事態宣言も解除され、6月からは学校も再開されました。長いお休みの間子供達、保護者の皆様も体と心の健康を保つことが大変だった事と思います。

下林教室、高峯教室は私の子供達への強い思い一つでレッスンを続行して来ました。

欠席者の為に、スタッフ総出で18時間分のビデオ作成等にも、皆嫌な顔せずに手伝ってくれました。

Zoomで参加の生徒達も居たり、神経ピリピリでバタバタ状態でしたが、今週からは全員生レッスンです！子供達全員の大きな笑顔と共にレッスン（マスク着きですが）最高に嬉しいです！

苦しい状態の中、数人の保護者の方々が、グループラインで心無い言葉を発せられ胸を痛めたりもしました。半面、沢山の保護者の皆様からは心暖まるお言葉と共に差し入れを色々と頂いたり、卒業生の保護者の方々からもマスクや消毒液のご寄付頂きました。感謝の思いで一杯です。本当に有難うございました！ 苦しい状況の中でこそ、人間の本質や気質が見られて、沢山お勉強をさせて頂く良い機会と思っています。

まだまだこの様な状態が続く事と思っていますが、子供達の心と体の健康、笑顔と能力を守る為頑張って行きたいと思います。保護者の皆様には、又ご協力頂く事が多々あると思いますが何卒宜しくお願ひ致します。

### — お知らせ —

授業参観、保護者会：7月13日（月）～17日（金）各クラスレッスン内の予定ですが状況を見ながらどの様な形にするか、後日お知らせ致します。

夏 休 み : 7月27日（月）～8月14日（金）

\* 6月25日は7・8月の2ヶ月分の月謝が引き落としに成りますのでご注意下さい。

\* ベストワンの夏期講習は、学校の遅れを取り戻す為に6月～9月迄の期間となります。季節講習だけの参加も可能です。是非お問合せ下さい。

#### ■ 授業参加に際してのお願い

- ・日頃より手洗い、うがいの奨励をお願いいたします。
- ・授業当日に発熱、風邪の症状などがある場合は、教室へご連絡の上、授業をお休みいただきますようお願いいたします。
- ・授業参加時は必ずマスクの着用をお願いいたします。  
(もしマスクを忘れた場合は、教室の物をお貸し致しますが教室にもマスクのストックが有りませんので、次週新しい物をお持ち下さい)
- ・教室に入室の際はアルコール消毒をして頂きます。（アルコールがダメな生徒はハンカチを持参し、洗面所で手を洗ってください）
- ・授業前後に友達と密になって話したり遊んだりしない様にしてください。